

## Week-end autour du Mont Mezenc – Les Estables

Pour le traditionnel week-end de fin de saison de la section randonnée, 16 marcheurs (voire un peu plus ;-)) s'étaient donnés rendez-vous le samedi 22 juin au pied du Mont Gerbier de Jonc. Après un pique-nique pris en commun, la météo très défavorable durant toute la matinée allait céder la place à de très bonnes conditions climatiques, qui perdureraient l'ensemble du week-end.



Une première boucle boisée puis très champêtre de quelques kilomètres permettait de passer tout près des 3 différentes sources de la Loire (la géographique, la véritable et l'authentique).





Presque tout le groupe s'élança ensuite à l'assaut des pentes très raides du Gerbier de Jonc. Au sommet se dévoila une très jolie vue à 360° sur les alentours, et notamment le Mezenc, qui serait au menu de la 2<sup>e</sup> randonnée du jour. De quoi récompenser la somme d'efforts fournis pour monter.

Après une descente abrupte, le long de quelques passages nécessitant une corde pour se sécuriser, le groupe emprunta les voitures pour se rendre au pied du Mont Mezenc. Après une montée beaucoup plus tranquille que la précédente, une nouvelle vue à couper le souffle récompensait les marcheurs. Certains purent même discerner au loin le massif Alpin.



Après ce programme plutôt copieux, il était temps de gagner l'hébergement, « Le Chalet des Etables », dans le village des Etables. Copieux également fut le repas du soir, avec de surcroît un supplément anniversaire élaboré par Jean-Michel, que l'on remercie encore une fois.

Le lendemain, c'est un circuit d'un peu plus d'une dizaine de kilomètres autour du et sur le Mont d'Alambre, qui constitua l'étape finale du périple. Toute la matinée le Mezenc sembla surveiller la progression du groupe depuis l'horizon.



Au sommet des pistes et remontées mécaniques, le groupe profita d'une dernière vue panoramique, avec le Puy-de-Dôme en guise d'estampe dans le lointain (pas sur la photo).



La suite du parcours traversa la forêt domaniale du Mezenc, où tout le monde s'arrêta pour prendre la pause déjeuner. Au sortir des bois, un troupeau de vaches semblait chercher l'ombre d'un rocher, qui n'est autre que le Mont Mezenc qui se dévoilait à nouveau.



Après un dernier regard sur le Mont d'Alambre et quelques emplettes aux Etables, tout le monde s'en alla admirer Boudeyres, charmante bourgade qui abrite quelques maisons rustiques typiques au toit de chaume, qui valent le détour.





Après un pot en commun pris sur un terrain ombragé, il était temps pour chacun de faire ses adieux.

Prochaine destination ? Nul ne le sait. Mais tout le monde espère un temps et des températures aussi propices à la randonnée que celles rencontrées au cours de ces 2 journées de marche.